

365 renungan

## Roh Kudus Sang Penghibur

Yohanes 14:15-26

Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya,

- Yohanes 14:16

Kami punya asisten rumah tangga lepasan yang biasa dipanggil Mbak. Mbak yang bantu di rumah kami ini, pernah minta didoakan karena sudah beberapa minggu jualannya selama masa pandemi Covid-19 sepi. Dan bukan cuma Mbak ini yang mengeluh omset jualannya menurun. Para pekerja dan pengusaha juga mengatakan hal yang sama. Pemasukan nggak ada, sementara setoran tetap harus masuk. Entah bagaimana harus menghadapi situasi tersebut?

Kesulitan, tekanan, omset turun, dan tanggungan pekerjaan semakin berat, keluh mereka. Mereka berkata, "Para hamba Tuhan enak saja khotbah, Tuhan itu baik, Allah itu berkuasa, Bapa selalu mengasihi, tetapi kenyataannya? Fakta yang ada justru muncul ketidakadilan, kesenjangan, dan kesulitan hidup." Ini susah dan tentu tidak mudah. Kita mulai merasa kecewa dengan Tuhan. Iman mulai goyah, bahkan sampai berpikir, saya beribadah ke gereja buat apa? Cuma buang waktu saja.

Bersabarlah, Saudaraku. Mari kita baca sekali lagi: "Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya." Ayat ini mengingatkan bahwa kita sebagai anak-anak Tuhan tidak sendirian. Ada Roh Kudus hadir menemani kita selama di dunia. Roh Kudus tidak tinggal diam, Dia sedang bekerja.

Tuhan memberikan Roh Kudus untuk menghibur kita. Terkadang hari begitu berat untuk dilalui. Karena begitu melelahkannya, kita jadi duduk terdiam. Lalu kita memandang ke pepohonan, melihat langit yang biru, mendengar burung berkicau riang, semua itu menghibur kita. Roh Kudus datang menghibur melalui kejadian seperti itu yang mengingatkan kita bahwa burung saja yang tidak punya pabrik, toko, pakaian, tetap riang, apalagi saya sebagai manusia. Kan saya punya Tuhan!

Tuhan tidak pernah menjamin perjalanan hidup kita akan mulus. Tuhan Yesus tahu hidup manusia berat, tekanan begitu membebani, pukulan terlalu keras, membuat kita tak berdaya. Namun, Tuhan Yesus berjanji memberikan Roh Kudus yang menemani kita di saat semuanya tidak berjalan mulus. Roh Kudus selalu ada menemani. Dia tidak akan meninggalkan kita sendirian.

Refleksi Diri:

- Adakah pengalaman bagaimana hidup Anda di tengah kesulitan hidup dihiburkan oleh Roh Kudus?
- Bagaimana cara Roh Kudus bekerja sampai Anda bisa merasa terhibur di tengah kesulitan?